

San Josemaría en la prensa de Colombia

Presentamos tres artículos que aparecieron en los periódicos El Colombiano de Medellín, El Heraldo de Barranquilla, y El Eco Llanero de Villavicencio donde se habla del V aniversario de la canonización de San Josemaría Escrivá.

28/10/2007

Haciendo click sobre el título de la noticia podrá ver el artículo completo.

NOTA DE ESCRIVÁ DE BALAGUER.

Por Jorge Yarce. Publicado en el periódico El Colombiano, de Medellín.

Hace 5 años, el día 6 de octubre del 2002, una inmensa muchedumbre que, según estimaron las autoridades de Roma, osciló entre 350.000 y 400.000 personas, acudió a Roma y llenó la Plaza de San Pedro, la Vía della Conciliacione y las calles adyacentes. Ver más ESCRIVÁ DE BALAGUER, EL SANTO DE LA NORMALIDAD. Por Javier Abad Gómez Publicado en el periódico El Heraldo, de Barranquilla.

5 aniversario de su canonización “Las semillas son invisibles; duermen en el secreto de la tierra, hasta que un buen día una de ellas tiene la fantasía de despertarse”, escribe Saint Exupéry en El Principito. Es lo primero que se me viene a la cabeza al recordar el día de la canonización

de San Josemaría, hace ya 5 años, el 6 de octubre de 2002. [Ver más SAN JOSEMARÍA ESCRIVÁ DE BALAGUER, 5º ANIVERSARIO DE SU CANONIZACIÓN](#)

Publicado en el periódico El Eco Llanero, de Villavicencio.

San Josemaría Escrivá de Balaguer, nació en Barbastro (España) el 9 de enero de 1902. Fue ordenado sacerdote en Zaragoza (España) el 28 de marzo de 1925. El 2 de octubre de 1928, en Madrid (España) fundó por inspiración divina el Opus Dei, que ha abierto a todos los hombres y mujeres un nuevo camino de santificación en medio del mundo.

[Ver más](#)

